令和3年4月7日(水)



校長室より①



こんにちは。

はちのこのみなさん、あらためて、おはようございます。

先ほど紹介した新しい先生方を迎えて、法典東小学校の令和3年度が始まりました。去年は、4月と5月が臨時休校になってしまったので、6月から始まりました。でも今年は、ちゃんと4月7日に始まりました。だからといって、新型コロナウイルス感染症がおさまったわけではありません。千葉県内では連日100人近くの、船橋市内でも10人~20人程度の新規感染者が出ています。これまで通りの感染症対策と、感染してしまった人に対する優しい気持ちを忘れないようにしましょう。

さて、今年度も「考える子 やさしい子 じょうぶな子」を合言葉に、みんなにがんばってもらいたいと思います。3月の修了式で、学年ごとにお話しましたが、覚えていますか?

2年生のみなさん、明後日には1年生が入ってきます。来週からお兄さんお姉さんになって、 法典東小学校のことを教えてあげてください。

3年生のみなさん、教室が3階になりましたね。いよいよ理科や社会、お習字の授業も始まります。楽しみにしていましょう。

4年生のみなさん、音楽の授業が専科の先生になります。授業の内容は、ぐんと難しくなります。クラブ活動も始まります。

5年生のみなさん、「高学年」です。家庭科の授業や委員会活動も始まり、6年生と一緒 たまゅうせい に下級生や学校のために働くことも多くなります。

6年生のみなさん、一人一人が法典東小学校のリーダーです。楽しいこともありますが、大変なこともあります。何事にも嫌がらずに取り組んでください。法典東小学校の代表になるみな

さんの活躍が楽しみです。

そして、全てのはちのこのみなさん、身体だけでなく、心も元気で楽しい1年間を過ごしてください。困ったこと辛いことがあったら、担任の先生や同じ学年の先生に相談してください。話しずらければ、保健室の先生、少人数指導や音楽や家庭科の先生、図書室や事務室の先生、スクールカウンセラーの先生、教頭先生、そして私、誰でもよいので相談しましょう。必ず相談にのります。

最後に、みなさんにお知らせとお願いがありますよく聞いていてください。

1つ目は、「毎年3月が終わったときにクラス替えを実施します」です。これまでは、3年生から4年生になるとき、5年生から6年生になるときは、特別な事情がない限りクラス替えをしていませんでした。今年からは、どの学年も3月が終わって4月になるときにクラス替えをします。そうすることで、より多くの友達や先生方と出会うことができます。

2つ目は、「忘れ物を取りに来ることができなくなります」です。これまでは、学校に忘れ物をしたままおうちに帰ってしまったときに、おうちの方と一緒なら取りに来てもよいことになっていました。でも今日からは、おうちの方と一緒でも取りに来ることができません。学校に水筒やたいそうぶく体操服、そして宿題に使うものなどを忘れないようにしましょう。もし忘れてしまったら、次の日の朝に担任の先生に相談してください。

この2つのお願いとお知らせをおうちの方にも伝えておいてください。

これで、私の話を終わりにします。

このあと、「転入生の紹介」と「担任発表と職員の紹介」を行いました。 先生たちが一斉に新しい学級に移動する「コロナ禍における新しい担任 発表様式」は、どうでしたか?新しい先生との出会いはどうでしたか?今 日の感想を校長室に教えに来てもらえると嬉しいです。

職員室と全教室を「Zoom」で結ぶのは初めてだったので、少し不具合が出てしまい迷惑をかけた教室もありました。急遽、移動してもらった教室のみなさん、ありがとうございました。

そういえば、観察池に3匹のカメが仲間入りしました。大きいですよ。